

BenQ ZOWIE

Perfekter Anschlag

ZOWIE, die eSports-Marke von BenQ, stellt zwei Neuheiten für eSports-Begeisterte vor. Die neue Tastatur ZOWIE CELERITAS II zeichnet sich durch eine neue hochpräzise Anschlagsmechanik und durch die in der Helligkeit anpassbare Beleuchtung aus. Das neue ZOWIE Mauspad G-SR SE überzeugt mit verbesserter Haptik und setzt auf die bewährte Oberflächenstruktur der blauen ZOWIE G-SR Reihe. Die UVPs liegen bei 154,99 bzw. 34,99 Euro.

Zu den wichtigsten Features einer Profi-Tastatur gehört ein optimaler, gleichbleibender Druckpunkt der Tasten. Aus diesem Grund fokussierte sich ZOWIE bei der Entwicklung der neuen CELERITAS II Tastatur exakt auf sämtliche für einen präzisen Tastenanschlag notwendigen Funktionen und Aspekte. Neben umfangreichen In-house-Tests haben professionelle Spieler die Tastatur bereits im Vorfeld zum Launch ausgiebig auf Stabilität und Komfort getestet. Ein Hauptmerkmal der CELERITAS II ist der optimierte, hoch präzise Tastenhub, also der Weg, den eine Taste bis zum tatsächlichen Schalterpunkt zurücklegt. Hochwertige Eisenfedern ermöglichen die Ausführung eines jeden Tastenanschlags mit gleichbleibendem Kraftaufwand. Um die hohen Standards im eSports-Bereich zu erfüllen wurde auch die Robustheit verbessert. Die CELERITAS II verfügt über einen optischen Schalter, mit dem Spieler doppelte Tastenanschläge vermeiden können.



Beim neuen ZOWIE G-SR SE Mauspad setzt ZOWIE auf die beliebte Haptik der früheren blauen G-SR Mauspads. Obwohl das rein schwarze G-SR Pad grundsätzlich aus dem gleichen Material gefertigt ist, fühlt sich die Oberfläche ohne Bedruckung anders an. Deshalb ist das neue G-SR SE Mauspad auf vielfachen Wunsch haptisch dem beliebten G-SR blau nachempfunden worden.

www.zowie.benq.com

Rauch Import

„Wir haben einfach mehr auf Lager“



Die Entwicklungen am Markt werden schwieriger. Rückgänge finden sich im Supply- sowie im Hardware Bereich. Unsere Mehrwerte bieten Lösungen an, mit denen Händlern geholfen wird, der Zukunft gerecht zu werden – so Ivonne Mayr-Hagn von Rauch Import.

Neue Produktbereiche und Verträge mit namhaften Herstellern machen Rauch Import zum zuverlässigen Begleiter für den österreichischen Handel. Innovative Produkte und Lösungen bieten den Partnern neue Ideen.

Mit Computer- und Telekomzubehör wird z.B. mit der Marke Happy Plugs eine zukunftsorientierte und moderne Alternative geboten. Ein klarer Trend ist im Bereich er-

gonomisches Bürozubehör erkennbar, daher wird seit kurzem das komplette Portfolio der Marke BakkerElkhuizen bei Rauch Import angeboten. Mitarbeiter von Rauch haben die Produkte getestet und berichten von Schmerzbefreiung durch ergonomische Mäuse.

„Lieferanten schätzen die gemeinsame Partnerschaft und Kunden vertrauen uns bereits seit mehr als drei Jahrzehnten, was uns sehr stolz macht. Wir haben einfach mehr auf Lager – nicht nur Produkte, sondern auch Lösungen und Hilfestellungen für unsere Kunden“, sagt Ivonne Mayr-Hagn, Geschäftsführerin von Rauch Import.

www.rauch-import.at



NetApp

Vom Storage zur Applikationsbeschleunigung

In den 16 Jahren seines Österreich-Daseins hat sich das Selbstverständnis des Datenmanagement-Experten NetApp gewandelt. „Unsere Geschichte hat sich von Storage hin zur Applikationsbeschleunigung geändert“, stellt Country Manager Peter Hanke fest. Neue Berufsbilder wie Cloud-Architekten und Datenanalysten würden den wachsenden Bedarf für eine leistungsfähige Daten- und Speicherverwaltung illustrieren, so Hanke.

Gegenwärtig ermöglige der Preisverfall von Flash-Speichern um gut 100% innerhalb der letzten zwölf Monate größere Flash-Kapazitäten auch in Rechenzentren, was das Verteilen von Daten auf Festplatten spindeln eingespart. Das Management von Flash sei schneller und energieschonender. NetApp erweitert zudem das Portfolio seiner Data-Fabric-Strategie (mit Softwareplattform Ontap) um eine hyper-

konvergente Lösung (Netzwerk, Computing, Speicherkomponenten in einem Gerät).



▲ Peter Hanke
Country Manager
Austria, NetApp

konvergente Lösung (Netzwerk, Computing, Speicherkomponenten in einem Gerät).

In einer Vertriebspartnerschaft mit A1 als Rechenzentrumsbetreiber richtet sich NetApp weiters mit einem „Backup-as-a-Service“ an Unternehmen, Daten über einen zertifizierten Serviceprovider in der Cloud auf österreichischem Boden zu sichern. Die bei A1 eingesetzte S3-Technologie garantiert zudem eine Interoperabilität mit Services, die auch von Amazon-Umgebungen bekannt sind.

www.netapp.at